

KRANENBACHTAL ENTWICKELN – NATUR SCHÜTZEN

Das Kranenbachtal mit seiner besonderen Natur – nicht zuletzt durch die Rückkehr des Bibers – verdient besonderen Schutz. Ich setze mich für **eine achtsame Entwicklung** dieses Gebiets ein, im Einklang mit Naturschutz und sanftem Tourismus.



Was sind Ihre Wünsche und Anregungen?
Schreiben Sie mir gerne:

David.Heinen@gruene-schwalmtal.de

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen.
Denn miteinander werden wir mehr erreichen – für Schwalmtal.

**Dafür bitte ich Sie am 14. September
um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.**
Ihr David Heinen

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
SCHWALMTAL**

gruene-schwalmtal.de
info@gruene-schwalmtal.de
f @/grueneschwalmtal

MITEINANDER MEHR ERREICHEN

V.i.S.d.P.: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN OV Schwalmtal • Lange Straße 12 • 41366 Schwalmtal
Alle Personenfotos natürlich – ohne Retusche oder KI-Manipulation



**MITEINANDER
MEHR ERREICHEN**

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

mein Name ist **David Heinen**, ich bin 35 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Zur Kommunalwahl 2025 kandidiere ich in Ihrem Wahlkreis für **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**.

Von Beruf bin ich Heilerziehungspfleger – eine Aufgabe, die mir täglich zeigt, wie wichtig Miteinander, Teilhabe und gegenseitiger Respekt für unsere Gesellschaft sind.

Ich lebe mit meiner Familie hier, **deshalb liegt mir die Schier besonders am Herzen**. Ob der Kindergarten Schier oder Vereine wie die St. Magdalena Bruderschaft oder der St. Martinsverein – all das macht unseren ländlichen Sozialraum mit seinen Traditionen und Werten aus. Ich möchte mithelfen, diese Strukturen zu erhalten und zu fördern.

STARKER SCHULSTANDORT – SICHERE SCHULWEGE

Ein zentrales Anliegen ist mir die Weiterentwicklung unseres Schulstandortes – nicht nur als Ort der Bildung, sondern auch für das soziale Miteinander. **Dazu gehört ein sicherer und schöner Schulweg für die vielen Kinder** aus der Schier, aber auch für die Kinder und Jugendlichen, die aus Amern durch das Kranenbachtal nach Waldniel kommen.



VERKEHR NEU DENKEN – MIT LÄNDLICHEM BLICK

Auch im Verkehr sehe ich großen Handlungsbedarf: Die **Infrastruktur für Fußgänger*innen und Radfahrende** sollte Vorrang haben – dabei aber stets die besonderen Herausforderungen des ländlichen Raums berücksichtigen.



**DAVID
HEINEN**
MACHT
**SCHWALMTAL
STARK.**